

<https://www.aip.ci/306844/cote-divoire-aip-le-dg-de-lons-visite-des-chantiers-dinfrastructures-sportives-a-abidjan-ons/?amp=1>



Agence Ivoirienne de Presse
Leader de l'information de proximité.

vendredi, janvier 16

Search...

ACCUEIL

L'AIP

CÔTE D'IVOIRE

DÉPÉCHES

INTERNATIONAL

FACT-CHECKING

MÉDIA

FR

Home » District A. Abidjan » Abidjan » Côte d'Ivoire-AIP/ Le DG de l'ONS visite des chantiers d'infrastructures sportives à Abidjan (ONS)

ABIDJAN SPORTS



BY MARYAM COULIBALY – 14 JANVIER 2026

Côte d'Ivoire-AIP/ Le DG de l'ONS visite des chantiers d'infrastructures sportives à Abidjan (ONS)



BY MARYAM COULIBALY – 14 JANVIER 2026

0 AUCUN COMMENTAIRE

45 VIEWS



Le DG de l'ONS visite des chantiers d'infrastructures sportives à Abidjan, le 14/01/2026

Share

Abidjan, 14 jan 2026 (AIP) – Le directeur général de l'Office National des Sports (ONS), Ousmane Gbané, s'est dit satisfait de l'état d'avancement des travaux des infrastructures sportives en cours dans le district d'Abidjan, à l'issue d'une visite de chantiers effectuée le mercredi 14 janvier 2026.

Cette tournée, conduite en compagnie de ses conseillers techniques Anit Kouamé et Niangoran Randolph, ainsi que de Mme Kobenan Éliane, chef de service de l'Équipement au département des Infrastructures, de l'Équipement et de la Maintenance, a conduit la délégation successivement au Stade Félix Houphouët-Boigny, au siège de l'ONS, à la piscine olympique d'Abobo, au lycée professionnel d'Ebimpé, au Stade Olympique Alassane Ouattara et à la piscine olympique de Yopougon.

Selon M. Gbané, l'objectif de cette visite était de s'imprégner des réalités du terrain, d'identifier les difficultés et d'apporter des solutions concertées avec l'Assistant technique du maître d'ouvrage (ATMO), le BNETD.

« Certes, certains projets ont connu des retards dans leur mise en œuvre, mais aujourd'hui les travaux sont véritablement lancés. Les équipes sont mobilisées pour tenir les nouveaux délais. Pour les piscines, sur lesquelles le gouvernement et le ministre fondent beaucoup d'espoir, les travaux devraient être achevés en novembre 2026 », a assuré le directeur général de l'ONS.

S'agissant des piscines olympiques d'Abobo et de Yopougon, les taux d'exécution sont respectivement de 25,5% et 22,5%. Les gros œuvres des petits bassins sont achevés sur les deux sites, tandis que les plateformes des grands bassins sont disponibles. Les terrains de sport de main, notamment le basket-ball, sont presque achevés sous réserve de quelques ajustements, et les travaux d'aménée des réseaux sont en cours.

Au Stade Félix Houphouët-Boigny, la pelouse en réfection présente un bon enracinement et une coloration jugée satisfaisante, tandis qu'une nouvelle piste d'échauffement pour les athlètes est visible en face de l'Assemblée nationale. Quant au siège de l'ONS, bâtiment neuf en construction, son taux d'exécution est estimé à 64%, avec un léger retard dans l'équipement lié à la livraison de matériels en provenance du Portugal.

Au lycée professionnel d'Ebimpé, l'ONS apporte son expertise pour la réalisation de la pelouse naturelle du terrain de football. Les travaux, exécutés par **l'entreprise Gregori International**, sont au stade du terrassement et devraient être livrés dans un délai de six mois, avec l'implication de trois jeunes issus du projet Emploi jeunes.

Enfin, au Stade Olympique Alassane Ouattara d'Ebimpé, plusieurs opérations de réhabilitation sont en cours, notamment sur la pelouse, la toiture, la façade, l'étanchéité et l'entretien des escaliers. Le directeur général de l'ONS a exhorté les entreprises à respecter les délais contractuels.

Il a, par ailleurs, salué la créativité des équipes de l'ONS pour la mise en place du village CAN au sein du stade, dispositif qui a accueilli plus de 10 000 spectateurs lors du quart de finale de la CAN opposant la Côte d'Ivoire à l'Égypte, grâce à l'aménagement de la mezzanine, des gradins et des abords du stade